



Profession perpétuelle de Sr Gisèle Kwey



Sœur Gisèle KWEY, Contemplative de la Sainte-Famille de Bordeaux, a fait sa profession perpétuelle ce 28 juin en France au monastère de la Solitude à Martillac / Bordeaux .

Toutes deux avec sa consœur Odette UWIMANA, se sont données totalement à Dieu pendant l'Eucharistie présidée par Mgr le cardinal Ricard et plusieurs prêtres dont trois d'Idiofa.

La Famille de Pierre Bienvenu Noailles , agrandie par un bon nombre d'Associés laïcs d'Angleterre, Écosse et Irlande en réunion à Martillac, ainsi que les autres vocations Sainte-Famille en France, a marqué cette journée par une ambiance spéciale de famille.

Gisèle et Odette ont été aussi entourées des missionnaires et anciennes missionnaires du Congo et Rwanda, venues de l'Espagne, de la Belgique de l'Italie et de la France, spécialement pour partager leur joie et être là pour le grand événement. (Rosario Banez. Maria-Jesus Zubiri, Maria Pernet, Joaquina Gonzalez, Simone Raemdonck, Micheline Kenda, Tryphon Bonga, Gerard Ilunga, Cyrille Manter + Sylvérie Ndjila de la Solitude)



Quelques autres amis (es), des frères et des sœurs de l'église locale de Martillac, ont aussi honoré les deux sœurs de leurs présence.





Martillac, ce 28 Juin 2014,
Sr. Micheline Kenda.